

BROADCAST

Rakernis Fungsi TIK Polda Jabar tahun 2024

Ciamis - CIAMIS.BROADCAST.CO.ID

Dec 18, 2024 - 08:31



Rakernis Fungsi TIK Polda Jabar tahun 2024

Telah dilaksanakan Rakernis Fungsi TIK Polda Jawa Barat yang diselenggarakan pada hari Selasa, 17 Desember 2024, bertempat di Aula Herman Sudjanadiwirja Mapolda Jabar.

Kabid TIK Polda Jabar Kombes Pol. Kingkin Winisuda S.H., S.I.K. mengatakan bahwa Kegiatan Rakernis ini bertujuan untuk mengevaluasi kinerja, merencanakan program kerja, meningkatkan kemampuan personel, serta

membahas alat - alat teknologi yang dapat menunjang kinerja di bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK).

Kegiatan ini dihadiri para pejabat utama atau yang mewakili dan melibatkan seluruh personel Fungsi TIK Polda Jawa Barat beserta jajaran.

Fungsi TIK Polda Jawa Barat memainkan peran penting dalam mendukung operasional kepolisian modern. Untuk menjalankan tugasnya secara efektif dan efisien, Fungsi TIK Polda Jawa Barat mengandalkan berbagai alat penunjang kinerja yang canggih.

Ada beberapa contoh alat penunjang kinerja Fungsi TIK Polda Jawa Barat yaitu Perangkat Keras Komputer dan Jaringan Fungsi TIK Polda Jawa Barat, yang dilengkapi dengan perangkat keras komputer dan jaringan yang mumpuni, seperti server, workstation, dan perangkat jaringan.

Perangkat keras ini mendukung operasional sistem informasi, analisis data, dan komunikasi internal serta eksternal.

"Alat Komunikasi:

Fungsi TIK Polda Jawa Barat menggunakan berbagai alat komunikasi untuk mendukung koordinasi dan komunikasi antar personel, seperti radio komunikasi, telepon seluler, dan video conference. Alat komunikasi ini memungkinkan komunikasi yang cepat dan efektif, sehingga mendukung penanganan kasus dan operasi kepolisian." ungkapnya.

"Fungsi TIK Polda Jawa Barat menggunakan berbagai perangkat lunak aplikasi untuk mendukung berbagai tugas, seperti pengolahan data, analisis data, dan pengembangan sistem informasi, contoh perangkat lunak aplikasi yang digunakan antara lain sistem pengolah kata, spreadsheet, database, dan software analisis data." jelas Kingkin Winisuda.

"Sistem Informasi Manajemen (SIM) Kepolisian merupakan sistem informasi terintegrasi yang digunakan untuk mengelola data dan informasi terkait berbagai aspek kepolisian, seperti data kriminalitas, data personel, dan data kendaraan. SIM Kepolisian memungkinkan akses informasi yang cepat dan akurat, sehingga mendukung pengambilan keputusan yang tepat dan efisien dalam penanganan kasus sedandhkan Sistem Keamanan Siber diperlukan untuk

menghadapi ancaman siber yang semakin kompleks, Fungsi TIK Polda Jawa Barat dilengkapi dengan sistem keamanan siber yang canggih untuk melindungi sistem informasi kepolisian dari serangan siber. Sistem ini mencakup firewall, intrusion detection system (IDS), dan antivirus yang bekerja secara terintegrasi untuk mencegah akses ilegal dan melindungi data sensitif." tuturnya.

Rakernis ini menjadi wadah untuk meningkatkan kompetensi sumber daya manusia (SDM) di lingkungan Fungsi TIK Polda Jawa Barat. Pelatihan dan pengembangan kompetensi mencakup berbagai bidang, seperti pengembangan sistem informasi dan digital literacy.

Rakernis Fungsi TIK Polda Jawa Barat merupakan langkah strategis untuk mewujudkan kepolisian yang modern dan responsif terhadap perkembangan

teknologi. Melalui Rakernis ini, diharapkan Fungsi TIK Polda Jawa Barat dapat terus berinovasi dan meningkatkan kualitas layanannya kepada masyarakat, serta dapat mengembangkan sistem informasi baru untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas kinerja kepolisian.

Hadir pada kesempatan tersebut Irwasda Polda Jabar,

Kabid TIK Polda Jabar,

Kasubbid Tekkom Bid TIK Polda Jabar, Narasumber PT. Telkom serta Pejabat

Utama Polda Jabar atau yang mewakili.